
Thomas von Heesen
Beitrag von „hattrick“ vom 11. Mai 2008, 17:40

Dann nenn einen Trainer auf dem Markt, der aus diesem Haufen was besser herausholen kann.
 Muss halt doch wieder Entenmann her, oder wie? 

Man mag über TvH denken was man will, ich halte ihn für einen guten Trainer. Sollten wir
absteigen, trägt die Mannschaft wohl die größte Schuld. Wenn es stimmt, das z.B. Misimovic
sich schon mit Wolfsburg einige ist, muss ich mich fragen was für Charakter unsere Spieler
haben.... würden sich die Jungs mal aufs Wesentliche konzentrieren, würde es nicht so düster
aussehen.
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